
STOAR Müller erläutert kurz die Vorlage. 
 
Frau Kache (Rektorin Grundschule Jungfernbusch) erklärt, das die Schule den Antrag auf Genehmigung 
einer Ganztagsschule nicht stellen wird. Das Kollegium sieht ein großes Problem, die 
Nachmittagsbetreuung mit ehrenamtlich Tätigen aufzubauen. Es muss für die Kinder eine Kontinuität auch 
in der Nachmittagsbetreuung gewährleistet sein, hier bestehen große Bedenken dies leisten zu können. 
 
Zur Sporthallensituation wird von Frau Kache ein Dank an den Ausschuss und die Verwaltung 
ausgesprochen, da mit deren Hilfe neue „kindgerechte“ Sportgeräte angeschafft werden konnten. Die 
Sanierung der Sporthalle Jungfernbusch wurde seitens der Stadt Schortens und des Landkreises 
Friesland zum großen Teil abgeschlossen. Die Verwaltung wird jedoch gebeten, den Landkreis Friesland 
auf die möglich Erneuerung des Hallenbodens aufmerksam zu machen. Weiter wurde die Verwaltung 
beauftragt, den Landkreis darauf aufmerksam zu machen, dass der Grundschule Jungfernbusch nach wie 
vor 2 Sportstunden fehlen für die Sprachheilklasse, die in der Schulträgerschaft des Landkreises liegt. Die 
Vorsitzende bittet die Verwaltung die Situation weiter im Auge zu behalten. Bei etwaigen Veränderungen 
der Lage vor Ort ist im Ausschuss umgehend zu berichten. 
 


